

Weitere Niederlage mit Ersatz

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 25. November 2015 um 14:14 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 25. November 2015 um 14:17 Uhr



Die 3. Herren verliert am Freitagabend ein weiteres Spiel in der 2. Kreisklasse Staffel 1. Unter der Voraussetzung wieder einmal zwei Stammspieler ersetzen zu müssen, ging man gegen den SV Morshausen/Beulich in der Römerhalle als Außenseiter an die Tische. Zu Beginn verlief es noch vielversprechend: Gleich beide Auftaktdoppel mit Lars Krämer/Patrick Starck und Sascha Krämer/Karl-Heinz Grunke konnten ihre Spiele knapp in jeweils fünf Sätzen zugunsten des TuS entscheiden.

Auch in den Einzeln des vorderen Paarkreuzes boten die Hausherren ordentliche Leistungen und gingen am Ende des Tages hier mit einer 2:2-Bilanz aus den Paarungen, wobei sowohl Lars (Foto) als auch Sascha im Laufe der Partie einen Zähler beisteuerten. Dabei blieb es leider auch von Dichtelbacher Seite. Das mittlere Paarkreuz war deutlich mit 0:4 Spielen unterlegen und auch hinten verlor man beide Einzel, die in die Wertung kamen. Dichtelbach belegt damit erneut den letzten Tabellenrang und befindet sich mit nun 2:12 Punkten definitiv im harten Abstiegskampf. Man hofft jetzt schon auf angekündigte Verstärkungen in der Rückrunde.